



# Touche pas à mon Ciel

Collectif contre tout projet de transport par câble dans l'Ouest Lyonnais

Sainte-Foy-lès-Lyon, le 5 mai 2021

## EXPRIMEZ VOTRE SENTIMENT

Chers Amis,

La liberté d'expression a été bafouée récemment sur Sainte-Foy-lès-Lyon et Francheville.

Un quinzaine de banderoles sur des propriétés privées ont été dérobées.

A la suite de multiples demandes, nous proposons à l'ensemble de nos sympathisants et adhérents, d'exprimer leur hostilité au projet de transport par câble dans l'ouest lyonnais en l'affichant sur leurs balcons, leurs clôtures, leurs toitures...

Faites usage de votre liberté d'expression, que vous soyez dans l'ouest lyonnais, dans le Rhône, en France...

Plus nous serons nombreux, plus nos actions seront fortes.

Faisons parler de nous !!!

Montrons-nous !!!

Nous vous proposons d'adhérer à l'association "Touche pas à mon Ciel" : [www.touchebasmoncier.fr](http://www.touchebasmoncier.fr)  
ou de faire un don.

**Pour 100€, Vous recevrez une banderole de 2m de long équipée d'oeillets périphériques pour accroche simple et deux stickers à coller sur vos véhicules.**

**Ensemble, controns ce projet absurde et inutile !**

Nous vous remercions de votre implication.

A très vite pour de prochaines informations.

Toute l'équipe "Touche pas à mon Ciel"